

- Esencia:** Dulces hijos, vosotras almas sois *actores* en esta obra ilimitada. El *dulce hogar del silencio* es vuestro lugar de residencia, a donde ahora tenéis que regresar.
- Pregunta:** ¿Qué palabras no pueden emerger de los labios de aquellos que entienden el *drama* con precisión?
- Respuesta:** “Habría sido mejor si no hubiera sido así. Esto no debería suceder”. Los que entiendan el *drama* no hablarán tales palabras. Hijos, sabéis que el *drama* continúa moviéndose como un piojo. Cualquier cosa que sucede, está fijada en el *drama*. No hay que preocuparse por nada.

Om shanti. Hijos, cuando el Padre os da su propia presentación, vosotros, también recibís vuestra propia presentación. Todos los hijos han permanecido conscientes del cuerpo durante mucho tiempo. Si os hubieseis hecho conscientes del alma, habríais tenido la presentación precisa del Padre. Sin embargo, eso no es así en el *drama*. Aunque dicen que Dios es *Dios*, el *Padre* y el Creador, no le conocen. También hay una gran imagen oval de Shiva. Sin embargo, Él no es así de grande. Debido a no conocer al Padre con precisión, le olvidan. El Padre es el Creador y, así, con seguridad, Él crearía el mundo nuevo. Por tanto, nosotros hijos, definitivamente, deberíamos recibir nuestra herencia del reino del mundo nuevo. El nombre “paraíso” también es famoso en Bharat, pero la gente no entiende nada. Cuando alguien muere dicen que se ha ido al paraíso. ¿Alguna vez sucede esto? Ahora entendéis que todos nosotros teníamos intelectos degradados; aunque se dice que esto es a diferente nivel en cada caso. Cuando se explica que Dios entra en el cuerpo de este en el último de sus muchos nacimientos, esto se refiere al primero y principal. Éste es el *número uno*. Hijos, entendéis que ahora os habéis convertido en Brahmins, sus hijos. Todos estos aspectos se tienen que entender. El Padre ha estado explicando durante tanto tiempo. De hecho, en realidad, es cuestión de un *segundo* reconocer al Padre. El Padre dice: recordadme y vuestro karma negativo se eliminará. Una vez que tenéis fe, no debería surgir ninguna pregunta sobre ningún aspecto. El Padre ha explicado que erais puros cuando estabais en la tierra de la paz. Escucháis estas cosas del Padre. Nadie más podría decíroslas. Vosotras almas sabéis dónde residís, así como los *actores* en una obra dicen que son residentes de tal y cual lugar. Cambian sus trajes y suben al *escenario*. Ahora entendéis que no sois residentes de este lugar. Este es un teatro. Ahora ha entrado en vuestro intelecto que sois residentes del mundo incorporal, que se llama el *dulce hogar del silencio*. Todos quieren ir allí porque todas las almas son infelices. Por tanto, preguntan: “¿cómo podemos regresar de nuevo al hogar?” Están deambulando de un lado a otro porque no saben la manera de regresar al hogar. Ahora os habéis liberado de deambular de un lado a otro. Hijos, entendéis que ahora verdaderamente tenéis que regresar al hogar. “Yo, un alma, soy un punto tan diminuto”. Esto también es una *maravilla* de la naturaleza. Tales puntos diminutos tienen tal enorme *papel* grabado en ellos. También sabéis cómo el Padre Supremo, el Alma Suprema, representa Su *papel*. Él es el Actor principal; Él es Karankaravanhar. Dulces hijos, ahora entendéis que vinisteis desde la tierra de la paz. Un alma nueva no emerge nueva de algún otro lugar y entra en un cuerpo; no. Todas las almas viven en ese *dulce hogar*. Vienen desde allí para representar su *papel*. Todas tienen un *papel* que representar. Esto es una obra. ¿Qué son el sol, la luna y las *estrellas*, etc.? Todos ellos son la iluminación bajo la cual se representa la obra de la noche y el día. Algunos dicen: “saludos a la deidad sol. Saludos a la

deidad luna”. Sin embargo, el sol y la luna no son deidades. Nadie conoce acerca de esta obra. Incluso se refieren al sol y la luna como deidades, pero, de hecho, son las luces para la obra del mundo entero. Somos residentes de ese *dulce hogar del silencio*. Estamos representando nuestro *papelaquí*. Este ciclo continúa moviéndose como un piojo. Cualquier cosa que sucede está fijada en el *drama*. No debéis decir: “no debería haber sido así; debería haber sido de ese modo”. Esto es una obra. Por ejemplo, nunca pensasteis que vuestra madre (Mama) os dejaría. Bien, ella dejó su cuerpo. ¡*Drama!* Ahora ella está representando su nuevo *papel*. No hay nada de qué preocuparse. Hijos, está en el intelecto de todos vosotros, que cada uno de vosotros es un *actor* aquí. Esta es una obra de victoria y derrota. Esta obra de victoria y derrota está basada en Maya; cuando sois derrotados por Maya, sois derrotados por completo, y cuando conquistáis a Maya, lo conquistáis todo por completo. Todos cantan esto, pero ninguno de ellos tiene nada de este conocimiento en su intelecto. Sabéis qué es Maya. A Maya también se le llama Ravan. A la riqueza se le llama prosperidad; no se le puede llamar Maya. La gente piensa que tal o cual persona tiene mucha riqueza y por eso dicen: “él tiene la dicha de Maya”. Sin embargo, ¿puede haber la dicha de Maya? Estamos intentando conquistar a Maya. Por tanto, nunca tengáis ninguna duda acerca de ninguno de estos aspectos. Es cuando vuestro estado se debilita cuando surgen las dudas. Dios está hablando ahora. ¿A quién? A vosotras las almas. Sólo Shiva es Dios y sólo Él puede hablar a las almas. Shri Krishna es un ser corporal. ¿Cómo podría él hablar a las almas? Ningún ser corporal os da este conocimiento. El Padre no tiene un cuerpo. Cada uno de esos otros tiene un cuerpo, al que se adora. Es fácil recordarles. A Brahma, Vishnu y Shankar se les llama deidades. A Shiva se le llama Dios. Dios, el Más Elevado en lo Alto, no tiene un cuerpo. Vosotras almas sabéis que cuando estabais en el mundo incorporeal no teníais cuerpos. No; allí sólo hay almas. Ese Baba también es un alma. La única diferencia es que Él es el Supremo. Su *papel* se ha alabado. Él es adorado debido a que representó un *papel* y se marchó. Sin embargo, no hay un solo ser humano que sepa que el Padre Supremo, el Alma Suprema, el Creador, vino aquí hace 5000 años. Él es *Dios Celestial, el Padre*. Él viene cada 5000 años, en la confluencia de los ciclos, pero, debido a que han alargado la duración del ciclo, lo han olvidado todo. Hijos, el Padre se sienta aquí y os explica. Vosotros mismos decís: Baba, nos encontramos contigo cada ciclo y reclamamos nuestra herencia de Ti. También está en vuestro intelecto cómo después la perdéis. Hay muchos tipos de conocimiento, pero sólo a Dios puede ser llamar el Océano del Conocimiento. Todos saben que la destrucción definitivamente sucederá. La destrucción también sucedió anteriormente, pero nadie sabe cómo tuvo lugar. Simplemente mirad las cosas que se han escrito en las escrituras acerca de la destrucción. ¿Cómo puede haber una guerra entre los Pandavas y los Kauravas? Vosotros Brahmins ahora estáis en la edad de la confluencia. No hay guerra de brahmins. El Padre dice: sois mis hijos *no violentos*, sois *doblemente* no violentos. Ahora os estáis haciendo sin vicios. Sois los que reclaman la herencia del Padre cada ciclo. No se trata de dificultad en esto. Este *conocimiento* es muy fácil. El ciclo de 84 nacimientos está en vuestro intelecto. La obra ahora está llegando a su fin y queda muy poco *tiempo*. Sabéis que ahora tiene que llegar el momento en el que, incluso los ricos, no podrán obtener comida o agua. Esto se conoce como montañas de pesar. También habrá derramamiento de sangre sin causa; muchos morirán. Cuando alguien comete un error, hay penalización. ¿Qué error cometieron? Simplemente cometieron el único error de olvidar al Padre. Estáis reclamando vuestro reino del Padre. Sin embargo, todos los demás seres humanos creen que están a punto de morir. Incluso, justo cuando empiece la Guerra del Mahabharat, morirán. Aun así, seguiréis viviendo, ¿verdad? Vais a ser *transferidos* a esa tierra de la inmortalidad con la fuerza de este estudio. Al estudio se le llama una *fuentes de ingreso*. También está el estudio de las escrituras; gracias a eso también hay un *ingreso*. Sin embargo, ese es un estudio de la devoción. El Padre dice: Yo ahora, os estoy haciendo como Lakshmi y Narayan. Ahora os estáis convirtiendo en los que tienen un intelecto

limpio. Sabéis que os estáis convirtiendo en los más elevados en lo alto y que, mientras tengáis renacimiento, gradualmente bajaréis; cambiáis de nuevos a viejos. Definitivamente tenéis que descender la escalera. El estado del mundo ahora también está descendiendo. Cuando ascendió su estado, se convirtió en el reino de las deidades; era el paraíso. Ahora es el infierno. Ahora, de nuevo, estáis haciendo esfuerzos para convertirlos en residentes del paraíso. Continuáis diciendo, “Baba, Baba” La gente le clama, “*Oh Dios, el Padre!*”, pero no entienden que Él es el Padre de todas las almas, el Más Elevado en lo Alto. Por tanto, ¿por qué deberían sus hijos estar infelices? Ahora entendéis que todos tuvieron que ponerse infelices. Esta obra es sobre la felicidad y el pesar. Hay felicidad en la victoria y pesar en la derrota. El Padre os dio el reino y Ravan os lo arrebató. Hijos, ahora está en vuestro intelecto, que continuáis recibiendo vuestra herencia del paraíso, del Padre. El Padre ha venido. Ahora, sólo recordad al Padre y vuestro karma negativo se eliminará. Hay una carga de karma negativo de muchos nacimientos sobre vuestra cabeza. También sabéis que no experimentáis demasiado pesar; también hay un poco de felicidad -como una pizca de sal en un saco de harina-, lo que se llama felicidad como los excrementos de un cuervo. Sabéis que sólo el único Padre es el Otorgador de Salvación para todos. El Gurú del Mundo es también sólo Ése. Se sigue a un gurú cuando se está en la etapa de retiro. Ahora, incluso a los niños pequeños se les hace seguir a un gurú, por si mueren jóvenes, que puedan alcanzar la salvación. El Padre dice: de hecho, a nadie se le debería llamar un gurú. Un gurú es el que concede salvación. El Otorgador de Salvación es sólo el Único. *Cristo*, Buda, etc., no son gurús. ¿Reciben todos salvación cuando ellos vienen? Cuando vino *Cristo*, todos los de su religión comenzaron a seguirle. Por tanto, ya que él se convirtió en un instrumento para que los otros bajaran ¿cómo se le podría llamar un gurú? Sólo al único Padre se le llama el Purificador. Él llevará a todos de regreso al hogar. El también lleva a cabo el establecimiento. Si Él llevara a todos simplemente de regreso al hogar, habría aniquilación. Sin embargo, no sucede la aniquilación. Se recuerda el Gita como la madre de todas las escrituras, la joya de todas las escrituras, las versiones de Dios. Se recuerda: “cuando hay difamación de la religión, Yo vengo”. El Padre sólo viene en Bharat. La gente llama omnipresente al Padre que os da el reino del paraíso. Hijos, ahora tenéis la felicidad de que sólo existirá vuestro reino en todo el mundo nuevo. Nadie puede arrebatáros ese reino. Aquí, la gente se pelea tanto unos con otros por un pequeño trozo de tierra. Vosotros tenéis gran bienestar. Deberíais saltar de alegría y danzar en felicidad. Ya que reclamáis vuestra herencia del Padre cada ciclo, debería haber mucha felicidad. El Padre dice “¡Recordadme!” y, aun así, os olvidáis. Decís: “Baba, mi yoga se rompe”. Baba os ha dicho que eliminéis la palabra “yoga”. Esa palabra pertenece a las escrituras. El Padre dice: ¡Recordadme! Yoga es una palabra del camino de la devoción. Recibís del Padre la soberanía del mundo. Si no le recordáis, ¿cómo se destruiría vuestro karma negativo? ¿Cómo recibiríais vuestro reino? Ni siquiera tenéis la sabiduría para daros cuenta de que, si no hay recuerdo, vuestra posición se reduce y tendrá que haber consecuencias. No tenéis tal sabiduría. ¡Os habéis hecho tan insensatos! Yo os digo cada ciclo: recordadme sólo a mí. Morid en vida y estad muertos a este mundo. Teniendo el recuerdo del Padre, se eliminará vuestro karma negativo y os convertiréis en una cuenta del rosario de la victoria. ¡Es tan fácil! Los Más Elevados en lo Alto son Shiv Baba y Brahma; ambos son los *más elevados*. Ése es parlokik y este es alokik. Él es un *Profesor* muy sencillo. Esos *profesores* castigan a los niños, pero Ese sólo da amor. Él dice: dulces hijos, recordad al Padre y haceos satopradhan. Sólo el único Padre es el Purificador. Él es también el Gurú. Nadie más puede ser un gurú. Se dice que Buda se fue a la tierra más allá del sonido (Nirvana). Todo eso es una mentira. Ni uno solo puede regresar al hogar. Todos tienen un *papel* que representar en este *drama*. Deberíais tener tal intelecto amplio e ilimitado y también tener tal gran felicidad. Todo este conocimiento, desde lo más alto, está en vuestro intelecto. Sólo vosotros Brahmins recibís este conocimiento. Ni los shudras ni las deidades tienen este

conocimiento. Aquellos que quieran entender esto, lo harán. Habrá muerte para los que no entiendan. Su posición también se reducirá. En una *escuela*, si los estudiantes no estudian, su posición se reduce. Baba es Alfa y beta es el reino. Una vez más de nuevo estamos yendo a nuestro propio reino. Este mundo viejo se va a destruir. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. El Padre nos da tal reino nuevo del mundo, que nadie nos lo puede arrebatar. Continúad saltando de alegría y danzando en la felicidad de esto.
2. Para convertirnos en una cuenta del rosario de la victoria, morid una muerte en vida y estad muertos a este mundo viejo. Destruid vuestro karma negativo teniendo el recuerdo del Padre.

**Bendición:** Que seáis un gran donador que satisface los deseos puros de todos con vuestro *estado poderoso*.

Las almas que vienen más tarde estarán contentas recibiendo sólo un poco, porque su papel es tomar sólo un poco de grano. Para que tales almas reciban el fruto de su bhavna (sentimientos devocionales) y para que a ninguna de ellas se las prive de ello, vosotros mismos ahora debéis acumular todos los poderes. Si permanecéis estables en vuestro estado completo y *poderoso* de un gran donador, podréis llevar a cualquier alma más allá con la cooperación de vuestra visión, en base a vuestro deber de dar la mayor donación y *conectar el interruptor* de los buenos deseos.

**Eslogan:** Constantemente continuad siguiendo los códigos de conducta divinos y os convertiréis en el ser más elevado que sigue los códigos de conducta más elevados.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt: Practicad estar en el estado de conciencia del alma, sed introvertidos.**

Cuando subís al escenario del servicio, que otros os experimenten como un alma que ha salido de la cueva de la introversión y la espiritualidad después de mucho tiempo con el fin de hacer servicio; que vuestra forma tapaswi sea visible. Que las líneas del desinterés ilimitado sean visibles en vuestra cara. Además de ser misericordiosos, que la dicha espiritual de la forma de una shakti también sea visible. Que haya tanta dicha espiritual profunda como misericordia. Ahora es el tiempo de hacer tal servicio.